

SAUVE QUI PEUT



Les cambrioleurs. — Voilà la police, sauvons-nous ! . .

TABLEAU VIVANT



Le sergot. — Où diable peuvent-ils être passés ?

COMEDIE EN 3 ACTES



1er acte
Il sent qu'il l'aime



2e acte
Elle lui sourit



3e acte
Oui, c'est lui qu'elle aime



Le rideau
tombe

TROIS ET QUATRE FONT SEPT

Le matelot n'est pas toujours heureux sur les petits bâtiments du commerce. S'il tombe malade, il doit s'en tirer du mieux qu'il peut. Ces bâtiments n'embarquent point de docteurs ; ils ont un coffre à médicaments dont les flacons sont numérotés. Ce coffre est confié au capitaine ou au lieutenant.

Un jour, un marin tombe malade. Le lieutenant alla voir le malheureux, lui demanda ce qu'il ressentait ; puis, consultant le manuel qui servait de complément à la pharmacie portative, il jugea que le malade devait prendre une potion contenue dans le flacon numéro 7.

Il s'aperçut que, malheureusement, ce flacon était vide.

Le lieutenant se trouva fort embarrassé, mais il lui vint une idée lumineuse. Sans hésiter, il composa un médicament en mélangeant à parts égales les produits contenus des flacons no. 3 et no. 4. Trois et quatre, ça fait également sept.

Le patient avala la drogue non sans une grimace.

Le lendemain il était guéri.

Et le lieutenant est persuadé que la médecine n'est pas une science si difficile qu'on le dit, pourvu qu'on sache un peu le calcul.

La flatterie gâte le cœur, comme le sucre gâte les dents,

Un journal américain publiait récemment l'annonce suivante :

« Une jeune demoiselle très riche voudrait épouser un jeune homme de bonne famille. S'il le fallait elle payerait les dettes de son futur mari. Réponse avec photographies aux initiales I. P., au bureau du journal. »

La jeune fille n'était autre qu'un habile tailleur de Montevideo qui, de cette façon, eut bientôt en sa possession les photographies de tous les mauvais payeurs de la ville.

Le Baume rhumal

Par ses propriétés tonifiantes, par ses vertus curatives et par son action prompte le **Baume rhumal** est le remède qui convient à ceux qui toussent.

Le plus élégant de nos confrères, qui est atrocement chauve, a fait, ces jours derniers, une forte chute en bicyclette.

— Oui, raconte un de ses amis, il est tombé sur un caillou.

— Heureusement, ajoute un des rédacteurs, que ce n'était pas le sien !